

Cañar cumple ocho años como "Capital Arqueológica y Cultural del Ecuador"

Escrito por Catherine Lara

Martes, 27 de Enero de 2009 10:25 - Actualizado Miércoles, 16 de Septiembre de 2009 08:12

La ciudad de Cañar celebró ayer el octavo año de su título "Cañar, Capital Arqueológica y Cultural del Ecuador". El festejo fue marcado por un desfile folklórico-cultural en el que se presentaron diversos grupos de danza tradicional de Cañar y de otras provincias (Universidades de Guayaquil y Técnica Particular de Loja, entre otras). La conmemoración -a la que asistieron autoridades provinciales y seccionales - concluyó con un acto solemne.

[Leer el artículo completo en *El Mercurio*](#)